

学校だより

うらはま

【目指す児童像】

- すすんで学ぶ子
- 思いあう子
- 元気な子

対馬市立美津島北部小学校

第320号

平成27年7月16日発行

メール: hokubu-syou@sun.tcctv.ne.jp

文責: 校長 土井泰紀

心を見つめる教育週間

6月29日から1週間「長崎っ子の心を見つめる教育週間」を実施し学校を公開しました。29日(月)全校集会の校長講話では、教育週間が始まった理由や命の尊さについて話を行いました。7月1日(水)には給食の時間に親子給食会を設定し、全家庭が参加していただきました。給食のメニューは「(麦ご飯)夏野菜カレー、カラフルサラダ、ヨーグルト、牛乳」でした。午後からは道徳の授業参観で命の大切さを勉強しました。学習内容は1年生が「赤ちゃんうまれるよ」、2年生が「ハムスターの赤ちゃん」、3・4年生が「女の子ときかんし」、5・6年生が「その思いを受け継いで」でした。



白バイがやってきた

7月6日(月)国境マラソンの警備を務めた白バイが美津島北部小学校にやってきました。5校時終了後に児童玄関前で交通機動隊の仕事や白バイの説明をして頂きました。白バイのデモンストレーションを見せて頂いた後、児童全員白バイに乗車させて頂きました。



第1回学校保健委員会

7月8日(木)には第1回学校保健委員会を家庭科室で開催しました。参加者は学校歯科校医の竹村先生や学校薬剤師の酒井先生、PTA保体部の方々、学校職員の合計15名でした。



昨年度まで取り組んできた活動内容から、今年は「心身共に元気なはまっ子をめざして」を活動テーマにしていくことになりました。

酒井先生からは皮膚トラブルの対応や夏休みの生活で胃腸を弱らせないポイントを話して頂きました。竹村先生からは歯の健康や口臭の原因について指導して頂きました。



夏休みに向けてラジオ体操の練習

7月13日(月)の業間に、夏休みに各地区で行われるラジオ体操を充実してもらうために指導を行いました。運動会でラジオ体操指揮を努める6年生が前に行っていました。

各地区の子ども会によって会場や始まる時間は異なります。高学年や中学生がリーダーとなりラジオ体操を行い、規則正しい生活を行って欲しいと思います。



夏休みの行事

7月

20日(月) 海の日

22・23日 学習会

24日(金) ヤマネコ保全事業

8月

9日(日) 全校登校日平和集会

いもさしをしました

6月29日(月)グリーンタイムに全校児童でいもさしを行いました。畑は運動場の西側にあります。苗は齋藤先生の実家で用意していただきました。春田先生が植え方を丁寧に説明され班ごとに畑を区割りしました。高学年が低学年に教えながら苗をていねいに植え付けました。秋のみのりが楽しみです。

真珠核入れ体験

7月3日(金)午後、4年生6名が対馬の重要な産業の一つである真珠養殖の学習を行いました。今年は古藤栄二さんにお世話頂き取り組みます。大山の小田新二さんの施設を提供してもらい、核入れ作業を実際に行わせていただきました。古藤さん夫妻と小田さん夫妻が講師となられ、マンツーマンで丁寧に指導して頂きました。引率された先生方も体験され、難しい作業に真剣なまなざしで向かい合われました。

真珠貝はこれから半年育てて頂き、2月に浜揚げする予定です。

人権の花が咲き始めました

7月13日(月)人権の花ひまわりが咲き始め、法務局の依頼で対馬CATVが取材に来ました。人権擁護委員の阿比留さんも来校され、児童の代表があいさつをしました。花壇をお世話する様子やこれまでの取組を取材されました。7月20日(月)6:30,9:00,11:00 21日(火)6:30,9:00,12:00,15:00の「つしまる通信」で放送される予定です。

ベンジャミン先生とのお別れ会

ALT(英語指導助手)のスナイダー・ベンジャミン先生が対馬市での勤務が今月で終了し、ふるさとのアメリカ合衆国へ帰国されます。本校最後の勤務となった7月15日(水)の業間にお別れの集会を行いました。

ワークショップを実施

7月2日(木)中部フィルハーモニー交響楽団のワークショップでボディパーカッションと合唱曲練習を行いました。

1~3年生の低学年と4~6年生の高学年に時間を分け、3名の楽団員がお手本となり行いました。まずは、ボディパーカッションにどのようなものがあるか一緒に体験。全員がリーダーに注目し、リーダーに合わせて動きを真似ることから始め、そのままの流れでリズム遊びに入り、リズムに慣れたところで楽団員が伴奏する音楽に手拍子や足で床を鳴らしたりして、ボディパーカッションを自然と受け入れられるようにプログラムに組み込んであります。リズムとボディパーカッションに馴染んだところで低学年は各学年、高学年はそろって本格的な練習に入り約30分で音楽に合わせてボディパーカッションが出来るまでに仕上げました。10月14日の本公演で披露します。地域の皆さんにも案内を出します。

